MOSCOU. - (Idaho) Amérique. -

The escadrille de chasseurs à réaction " SABRE " s'est lancée à la poursuite d'un " disque volant " avant - hier soir, (9 Août), mais sans aucune résultat, sinon celui d'avoir réveillé toute la ville de Moscou (Idaho)/
C'est le " Daily Idahonian " qui signale que les chasseurs avaient été envoyés de la base de Moses Lake (Etat de Mashington) à la suite d'un coup de téléphone de deux observateurs civils qui avaient signalé la présence dans le ciel d'un " objet brillant, plat et d'environ soixante mètres de diamètre."
Les avions sont rentrés à leur base après avoir exploré pendant 45 minutes le ciel sens rien trouver.

" LA DEPENDE DU BERRY " du 12 AOUT 1953.